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文 娱 体 育
体坛热点

（本报综合）

近日，《四大名捕》“女无
情“刘亦菲一身帅气侠女装扮
登上《时装 L’OFFICIEL》8 月
刊封面。冷峻的无情、浅浅的
笑容，刘亦菲身上那种涵蓄的
感情表达赋予了她一种不食
人间烟火的淡定与从容！

马德钟、李湘、陈法蓉和
杨子日前到上海参加第一财
经频道的《中国职场好榜样》
的录制。李湘为公司招募企
业宣传，年薪 20 万，杨子为自
己招聘助理年薪40万。

近日，即将有两部电影上
映的女星王澜霏，曝光了一组
最新的写真大片，大片中的王
澜霏化身为蝴蝶仙子，时而灵
动翩翩，时而宁静冷艳，使人浮
想联翩，仿佛在梦游仙境一般。

小S自从5月份生下“许老
三”后正式复出主持《康熙来
了》。虽然小S产后回归《康熙
来了》的第一集便取得了开门
红，收视几乎是大 S 代班主持
时的一倍之多。但不料好景
不长，近期《康熙来了》的收视
率连续下滑。据悉：日前制作
单位正在抓紧开会检讨，希望
可以找出问题点，对症下药。

2010年，周星驰与张雨绮
闹解约，致使官司打了两年。
本月23日，张雨绮继被指败诉
需赔百万巨款之后，再被媒体
爆出拖延赔偿的传言。

关注伦敦奥运会

□ 新华社记者 郑道锦 吴书光

正随拜仁慕尼黑俱乐部访华的荷
兰球星罗本在对北京国安队的友谊赛
之前接受了新华社记者的专访。荷兰

“小飞侠”对西班牙队传控足球的先进
踢法赞不绝口，认为那的确是世界第一
的水平，而对于克鲁伊夫称现在的荷兰
队背叛了经典的全攻全守战术，罗本并
不认可。

24日晚，拜仁将与东道主国安队进
行一场友谊赛。当日中午，拜仁球员还
在工人体育场进行了一个小时左右的
训练，罗本在训练中显得比较活跃。训
练结束后，他在工体的贵宾室接受了新
华社记者的专访。

采访中罗本显得礼貌和谦和，第一
次来中国的他也对中国人民和中国文

化表示了强烈的兴趣，称在北京感觉一
切都很舒服。

罗本属于当今世界足坛个人能力
异常突出的球员，但有时显得有点

“独”。那么，这个天才球员心中对于足
球的理解和他本人的足球哲学是什
么？围绕这些问题，记者和罗本进行了
深度交流。

罗本表示，他认为西班牙的 TI⁃
KI-TAKA（西班牙独特传控足球战术
的特定术语，本意是形容连续传球时的
砰砰声）的确代表了世界最为领先的水
平。他说：“西班牙足球在过去4年取得
了巨大成功，谁都想看到那样漂亮的足
球；西班牙和巴塞罗那队的那种踢法极
富观赏性，并且在 2008年欧锦赛、2010
年南非世界杯和 2012年欧锦赛上他们
用这种踢法都取得了成功，这是最好的

证明。”
不过，罗本并不认为西班牙的这种

足球会成为世界足球的发展潮流和趋
势，因为他觉得每个国家和地区的足球
文化和风格都不一样，球员能力和特点
也不一样，没有哈维和伊涅斯塔这样的
球员，一支球队便很难模仿出巴萨和西
班牙队的足球。

罗本表示，他个人的足球哲学是坚
持攻势足球的理念，“由于我是一名进
攻型球员，且出自荷兰足球体系，因此
我非常喜欢进攻、再进攻，我讨厌保守
的足球和防守反击，我喜欢就像巴萨和
西班牙那样的攻势足球”。

谈到欧锦赛上为何荷兰队表现糟
糕、连败3场时，曾一度成为“内讧事件”
焦点人物之一的罗本并没有回避。他
说，因为当时全队出了太多问题，在许

多细节都出了毛病，因此没有踢好，“很
难说当时什么是最主要的问题，但总之
是出了太多问题”。

当记者提到荷兰足球“教父”克鲁
伊夫指出范马尔维克的荷兰队背叛了

“橙衣军团”经典的全攻全守的理念时，
罗本却给予否认。他说：“我不这么认
为，我们一直坚持着同样的一个足球体
系，没有大的风格变化。我们现在有了
新的教练（范加尔），我们会解决问题、
找回巅峰状态，然后在2014年巴西世界
杯有所作为。”

谈到新赛季在德甲和欧冠的目
标时，罗本说：“我们每个赛季的目标
基本都是一致的，就是追求最高荣
誉。新赛季我们要从多特蒙德手中
夺回德甲冠军。至于欧冠联赛，上赛
季我们拿了亚军，这次我们希望可以

更进一步。”
罗本对拜仁的新外援、克罗地亚新

锋霸曼祖基奇也给予了高度肯定，称他
在欧锦赛上的 3个进球非常漂亮，能给
拜仁带来新鲜血液和活力，而另外几名
新援也都不错，相信他们能在新赛季帮
助球队。

罗本表示，在 28岁这个年龄，他觉
得自己仍有提高的空间和潜能。新赛
季他希望不要像上赛季那样受到伤病
困扰。他说：“与其说进步，不如说我更
希望稳定性和持续性。”

罗本表示，虽然目前他身上没有
伤，但仅仅训练了一周时间，还没有恢
复到最佳状态，“4 到 5 周后，我应该就
能找到最佳的自己，希望在新赛季能拿
出最好的状态”。

［新华社北京7月24日电］

西班牙踢法的确领先世界 荷兰队没有背叛全攻全守
——专访荷兰“小飞侠”罗本

7月22日，上海申花队外援德罗巴（左）在比赛中射门。
当日，在2012赛季中超联赛第18轮比赛中，广州富力队主场1比1战平上海申花队。德罗巴登场首秀献上助攻。

［新华社记者 陈晔华 摄］

7月23日，杨丽萍（左）和艺术家叶锦添共同介绍舞剧的创作历程。
当日，由著名舞蹈家杨丽萍推出的大型舞剧《孔雀》全球巡演发布仪式在昆

明举行，宣布该剧巡演将于8月底开始，昆明市将是首站。
舞剧《孔雀》大胆颠覆传统舞剧表达方式，力图呈现一个关于自然、生命、成

长、人性和爱的精彩传奇。著名舞蹈家杨丽萍曾推出过《雀之灵》《雀之恋》《云南
映象》和《云南的响声》等立足于传统民族、地域文化的舞蹈力作，此次推出的舞
剧《孔雀》将是杨丽萍在舞台表演上的谢幕之作。 ［新华社记者 秦 晴 摄］

新华社伦敦7月23日电（记者 姬
烨 白旭） 中国羽毛球队 23日抵达伦
敦，正式进入了伦敦奥运会时间。“超
级丹”林丹在机场接受记者采访时感
慨颇多，感觉四年时间过得好快，而手
臂纹身的五颗星则只代表过去，新的
征途还需从零开始。

这是林丹第三次参加奥运会。雅
典奥运会他出人意料地止步首轮，北
京奥运会他势如破竹地夺得冠军。如
今站在伦敦希思罗机场，林丹表示：

“非常熟悉，因为所有的志愿者，包括
快速通道等等，包括比赛运动员证，都
会让我觉得四年过得好快。”在说这话
的同时，林丹还特意低头看了一眼自
己的证件。

在中国羽毛球队飞往伦敦的途
中，本届奥运会羽毛球比赛的抽签仪
式在主新闻中心结束。刚刚下飞机的
林丹显然还不太清楚自己的分组情

况，他说：“一会儿到住的地方以后教
练可能会说。”

在男单签表中，林丹在小组赛中
与较弱的爱尔兰对手同组，应该不会
遇到太多阻碍。但在淘汰赛首轮他就
有可能与雅典奥运会冠军陶菲克相
遇，之后还有可能碰到佐佐木翔。

在听到这个结果时，林丹显得十
分平静。“我觉得其实很正常，包括 08
年也不是那么顺利，因为 08年第二场
就要打朴成焕，所以我觉得都很正
常。如果你想打得好的话，所有优秀
的运动员你都要碰到”。

在林丹的左臂上有一个“五星”的
标志，对此林丹说，其实很早就有了这
个纹身。“这五颗星只是纪念我之前获
得的全满贯，其实不代表任何，我只是
希望这个东西是我自己为之骄傲的，
当然在伦敦奥运会我希望尽自己最大
努力，能够有很好的表现就行了”。

林丹：四年转眼一瞬“五星”仍不满足

新华社伦敦7月23日电（记者 公兵
冷彤）赛艇（除了单人艇）基本是一个群

体合作项目，对默契度要求很高，于是在
赛场上出现了很多兄弟、姐妹甚至双胞
胎，本届奥运会赛艇比赛中就有五对双胞
胎，而且其中三对将与中国选手交手。

三对双胞胎都将参加男子轻量级
四人单桨项目，这也是中国队有望争夺
奖牌的项目。第一对是来自德国的马
丁和约亨·屈纳，他俩获得了北京奥运
会参赛资格，但未能参赛。其余两对是
荷兰的蒂乔和文森特·穆达，以及捷克
人扬和翁德雷·韦特什尼克。在 2009
年世界锦标赛的交手中，屈纳兄弟获得

冠军，穆达兄弟获得第六，韦特什尼克
兄弟名列第九。

另有一对双胞胎来自希腊——阿
波斯托洛斯和尼古劳斯·格库恩图拉
斯，他俩从事的是男子双人单桨项目，
十年间，他们已经小有成就——在
2009年波兰波兹南世界锦标赛获得铜
牌，在2010、2011和2012年的世界杯上
也屡获铜牌。

最后一对双胞胎罗斯和格兰特·詹
姆斯来自美国男子八人单桨项目。他
们 2009 年开始划八人艇，今年早些时
候在瑞士卢塞恩举行的奥运落选赛中，
帮助队伍晋级伦敦奥运会。

五 对 双 胞 胎 现 身 赛 艇 赛 场

新华社北京7月24日电（记者 周
洪鹏 卢羡婷） 即将前往伦敦解说奥
运会跳水比赛的前奥运冠军胡佳24日
表示，伦敦奥运会的跳水比赛，中国队
在每一个项目上都有机会夺得金牌。

“在跳水比赛的每一个项目上，中
国都有机会夺得金牌。只要队员们能
够把握好每一次试跳的动作，结果自
然会摆在那里。”胡佳说。

对于运动员是否能适应英国当地

饮食的问题，参加过多次世界大赛的
胡佳表示，奥运村的饮食种类是很多
的，应该可以满足不同选手的需求。

伦敦奥运会跳水比赛将于 7月 29
日至 8月 11日在奥林匹克水上中心举
行。中国队将向首次包揽奥运 8金的
目标发起冲击。获得过 2004 年雅典
奥运会男子 10 米跳台冠军的胡佳将
作为央视嘉宾解说本届奥运会的跳水
比赛。

胡 佳 ：有 机 会 包 揽 金 牌

新华社柏林7月23日电（记者 王
东） 德国各路奥运健儿正在备战伦敦
奥运会，与此同时 20 岁以下青年女足
也在为 8、9 月间的女足世青赛加紧准
备。中国U20女足也迎来一个强大的
对手。

今年的 U20 女足世青赛将于 8 月
19日至 9月 8日在日本举行，德国队与
美国队、中国队和加纳队分在一个小
组。这是一个实力较强的小组，其中德
国队是卫冕冠军，美国队是上届季军及
2008年的冠军，加纳队是非洲冠军。

5 年来，德国连迎足球盛事，除了

2006 年和 2011 年的男、女足世界杯赛
外，2010年还举办了U20女足世青赛。
德国舆论称之为“夏天的童话”，但是只
有前年U20女足世青赛真正实现了“夏
天的童话”，为德国足球赢得了久违的
世界冠军奖杯。

两年一晃就过，如今新一届U20女
足即将踏上卫冕的征程。17日，德国足
协公布了参赛名单，其中有 3名队员来
自国家队，但是她们的年龄符合要求，
还有 3名参加过上届赛事，她们将为队
友传授参加大赛的宝贵经验。

7月15日，德国U20女足在阿沙芬

堡与来访的挪威队进行了一场热身赛，
结果德国姑娘实力明显高出对手许多，
以 5比 0大胜。去年 6月 11日，两队曾
在 19 岁以下欧青赛决赛中相遇，德国
队以 8比 1狂胜。时过一年，德国队仍
对挪威保持巨大的优势。比赛从始至
终都在德国队的控制之下，她们创造出
大把大把的破门机会，但浪费了太多的
机会，即便这样也打进五球。

德国U20女足下一阶段的备战训
练将于 8月 1日至 5日在西部小城镇彼
得里希进行，训练结束后，将在 5 日跟
瑞典队打一场热身赛。

德国U20女足状态神勇 中国女足需提高警惕

“章子怡、撒贝宁相恋”传闻颇有些
时日，只是外界反馈多是意外并存疑，
日前有媒体拍到撒贝宁飞赴广东探班
章子怡拍片现场的照片，令这一绯闻再
度流行。日前，章子怡经纪人纪灵灵也
一反常态地受访并回答：“或许因为撒
贝宁是公众人物，所以容易被狗仔认
出。至于章子怡的个人情感，纯属她的
私人生活，我们也无法回应。”而撒贝宁
方面则保持沉默。

真？外界怀疑者居多

“章撒恋”传闻由来已久，与章子怡
此前几段绯闻相比，绯闻对象、传播对
象都显得有些不一般，倒令外界颇持将
信将疑的态度。据介绍，章子怡、撒贝
宁首次传出相恋，是在去年 5 月，章子
怡做客撒贝宁主持的《我们有一套》节
目时，两人互动显得不寻常，不少网友
至今津津乐道于节目中章子怡顺手轻
推撒贝宁撒娇说：“我不想带他玩了，太
坏了。”有消息称，两人去年 9月正式交
往，还曾数次被发现在北京秘密约会就
餐。今年初，两人还被发现携手游黄
山。而章子怡出道以来被证实的与霍
启山、与Vivi的两段恋情，几乎都是始
自约会照片传播，然后外界持相信态度
地收集交往细节，恋情很快就成为媒体
焦点。然而，这次章子怡与撒贝宁，外
界持怀疑态度者居多，甚至有评论称为

“八竿子打不着的一对”。不少评论认
为，章子怡以往的绯闻对象非富即贵，
相比之下，撒贝宁的电视台主持人身份
略显平凡；而撒贝宁此前的“绯闻对象”
有主持人涂经纬、蒋静等，与章子怡风
格颇为不同。这样一来，“章撒恋”并未
激起太大反响。

假？经纪人意外回应

日前，有媒体拍到撒贝宁不远千里
飞赴广东探班正在拍摄《一代宗师》的
章子怡，并一起亲密游玩，上演“激情漂
流大戏”，令“章撒恋”再度引起关注。
照片显示，章子怡与撒贝宁一会儿和泰
迪犬玩耍，一会儿亲密地贴在一起吃甜
品。而面对采访，向来对媒体持谨慎防
范态度的章子怡经纪人纪灵灵，令人意
外地通过短信方式回应，对“章撒恋”不
置可否：“对网上曝光的章子怡和撒贝
宁的所谓‘热恋照’，章子怡这几个月来
一直在广东开平《一代宗师》剧组拍戏，
长时间没回北京。期间，她的许多朋友
和家人都曾到剧组探班。这也让章子
怡在繁重的拍摄工作之余感受到更多
亲人朋友的关心，对她的工作而言，这
是一份很重要的支撑。其实披露的照
片上并非只有章子怡和撒贝宁两个人，
还有几位子怡的朋友及家人，以及《一
代宗师》剧组的工作人员当时都在现
场。或许因为撒贝宁是公众人物，所以
容易被狗仔认出。至于章子怡的个人情
感，纯属她的私人生活，我们也无法回
应。”撒贝宁方面倒显得消极得很多，对
来电不接听也不挂断，未给予任何回应。

（本报综合）

“章撒恋”传闻雾里看花 章子怡经纪人不置可否

◆◆ 星 闻星 闻 ◆◆


